



男を磨いて自信を持とう

男性向け婚活セミナー「おとこん塾」

10月31日、男性向け婚活セミナー「おとこん塾」が行われました。11月3日開催の婚活イベント「LOVE TRAIN」への参加者も含めた約20人が参加しました。講師の小笠原学氏より、「婚活も、日々努力、トレーニングしている人にはかきません」とアドバイスをいただき、タイプの違う女性との話しかたなどの実践練習が行われました。



130時間お疲れ様でした

介護員養成研修修了式

10月29日、訪問介護員養成研修修了式が行われました。130時間の講習を終えた4人の受講生に竹田寛治社会福祉協議会会長より修了証が授与されました。受講生を代表して荒砥高校3年生の竹田智春さんが「高校生活との両立が大変だったが、講習でいろんなことを学び、人間として成長できたと思う。今後もスキルアップを目指してがんばりたい」と述べました。資格をいかしてがんばってください。



復興支援のお礼に

「木遣り歌」奉納

10月14日、鮎貝八幡宮の奉納祭に、宮城県気仙沼市から「気仙沼人力車木遣會」の皆さんが訪れ、木遣り歌の奉納が行われました。昨年の震災直後の4月に鮎貝八幡宮の総代らが、物資を持って駆け付け、11月には気仙沼市の復興祈願祭で鮎貝八幡宮の獅子舞を披露しました。その支援へのお礼としてこの度の奉納となりました。



もしもの時に備えて

総合防災訓練

10月28日、鷹山小学校と周辺で総合防災訓練が行われました。町で震度6強の地震が起こったことを想定し、自主防災会による、がれきにはさまれた負傷者の救助や搬送、消火栓や消火器を使った初期消火訓練、消防団による水防訓練、鷹山小学校の避難訓練などが緊張感をもって行われました。実際の災害が起こった場合、少しでも被害が減るように、地域の防災の意識を高めることが大切です。



お寄付
ありがとうございます

10月24日、水木杏香友の会（代表戸田忠一・南陽市）様より、10月14日に開催された「水木杏香歌謡ショー」の売上金の一部（3万円）を福祉活動推進のため、ご寄付いただきました。有意義に活用させていただきます。